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«Чеховский» преображается 
для туристов
Власти Ревды рассказали о реализованных в 2024 году проектах 

В городском округе 
Ревда начали подводить 
итоги уходящего года. 
Муниципалитету удалось 
реализовать множество 
проектов, в числе важнейших, 
в частности, можно отметить 
работы по благоустройству 
территорий, а также 
обновлению коммунальной 
инфраструктуры. 

Реконструкция  Чеховского 
проспекта началась еще 
в  2023  году. За два года в горо-
де выполнили благоустройство 
общественной территории на 
участке улицы Чехова от улицы 
Цветников до улицы Павла Зы-
кина. Здесь уже появилось не-
сколько функциональных зон – 
Тихий дворик, Креативный и 
Молодежный скверы – площад-
ки для отдыха и прогулок жите-
лей города. Напомним, что про-
ект стал победителем Всерос-
сийского конкурса лучших про-
ектов создания комфортной го-
родской среды.

– На общественной терри-
тории организовано современ-
ное и комфортное простран-
ство для повседневного отдыха 
горожан и пеших прогулок. На 
новых пространствах Чеховско-
го проспекта за этот год прошло 
более 20 интересных мероприя-
тий разного формата с привле-
чением гостей из других горо-
дов области, – рассказала глава 
городского округа Ревда Татья-
на Клепикова.

Реализация проекта «Чехов-
ский проспект» рассчитана на 
несколько лет. В этом году жи-
тели города также поддержали 
территорию на голосовании в 
рамках программы «Формиро-
вание комфортной городской 

среды» национального проекта 
«Жилье и городская среда». Так 
что в  2025-м благоустройство бу-
дет продолжено. На участке ули-
цы Чехова от улицы Павла Зы-
кина до улицы Почтовая будут 
обу строены пешеходные и вело-
сипедные дорожки. Здесь  также 
планируется установить арт-объ-
ект «Я люблю Ревду». Будет обо-
рудована площадка для выгула 
и дрессировки собак. В  будущем 
проспект общей протяженно-
стью около 2 км станет туристи-
ческим маршрутом города.  

Кроме того, в городском 
округе активно благоустраива-
ли территории с мемориалами 
Великой Отечественной вой-
ны. Как отметила Татьяна Кле-

пикова, в  преддверии 80-й го-
довщины Победы в Великой 
Отечественной войне эта рабо-
та особенно важна. Так, в Рев-
де были благоустроены мемо-
риал и аллея Воинской Славы 
на городском кладбище благо-
даря подпрограмме «Увековече-
ние памяти погибших при за-
щите Отечест ва» госпрограммы 
«Формирование современной 
городской среды на территории 
Свердловской области».

В селе Мариинск обелиск в 
память о земляках, павших на 
фронтах Великой Отечествен-
ной войны 1941–1945 гг., обнов-
лен на средства уже местного 
бюджета. Еще один мемориаль-
ный комплекс в микрорайоне 

Кирзавод благоустроен по ини-
циативе Ревдинского кирпич-
ного завода за счет средств пред-
приятия. 

Другое важное направление 
работы в Ревде – реализация ин-
вестиционного проекта по ре-
конструкции и модернизации 
очистных сооружений хозяй-
ственно-бытовой канализации. 
Износ старых конструкций со-
ставляет почти 70%. 

В 2024 году проводились мас-
штабные работы по строитель-
ству станции биологической 
очистки сточных вод и монта-
жу технологического оборудова-
ния. Полностью завершить про-
ект планируется в 2025 году.

Староуткинск: 
продолжение 
следует

Власти городского округа 
Староуткинск планируют 
продолжить в 2025 году 
проекты, связанные 
с модернизацией уличного 
освещения, ремонтом дорог 
и благоустройством. 

В 2024 году в поселке начали 
поэтапное обновление уличного 
освещения. Всего заменили более 
300 светильников.

– В текущем году в связи 
с высоким износом светильников 
мы уже отработали часть 
территории: полностью заменили 
уличное освещение в Заречной 
части поселка, а также в центре по 
улицам Фрунзе, Советской, 8 Марта, 
Октябрьской, Первомайской, 
Чусовской и еще на нескольких 
улицах. Здесь появились новые 
энергосберегающие светодиодные 
светильники, – отметила глава 
городского округа Староуткинск 
Любовь Бурухина.

В следующем году работа будет 
продолжена. Муниципалитету было 
выделено дополнительно порядка 
4 млн рублей на завершение 
проекта в Староуткинске, а также 
для замены освещения в деревнях 
Курья, Волыны и на станции 
Уткинский завод.  

Продолжатся также работы 
по обновлению дорожного полотна. 
Планируется отремонтировать 
улицы в запрудной части поселка 
Староуткинск, а также спуск по 
улице Коммуны, улицы Набережная, 
Малышева, Гагарина и другие. 
Часть дорожного покрытия 
обновят в деревне Волыны. Кроме 
того, будут обустроены тротуары 
по улице Ленина, что обеспечит 
безопасный переход к местной 
больнице. В муниципальном 
бюджете на работы предусмотрено 
59 млн рублей. 

Кроме того, в рамках 
программы инициативного 
бюджетирования жителями 
было предложено установить 
фонтан в парке рядом с местным 
Культурно-досуговым центром.

Благоустройство Чеховского проспекта продолжится и в следующем году, в будущем он станет туристическим 
маршрутом Ревды
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Новый год в новом доме
Жители Камышлова и близлежащего села переехали в новые квартиры

В Камышловском 
городском округе 60 семей 
отпраздновали новоселье. 
В конце ноября здесь 
завершили строительство уже 
второго пятиэтажного дома 
в новом жилом комплексе 
в микрорайоне Солнечном. 
Работы велись в рамках 
реализации региональной 
адресной программы 
«Переселение граждан на 
территории Свердловской 
области из аварийного 
жилищного фонда в 2019-2025 
годах» национального проекта 
«Жилье и городская среда».

Всего в многоквартирный 
дом по адресу Чкалова, 62 пере-
ехали 142 человека. Общая пло-
щадь помещений в здании со-

ставила более 2 тыс. кв. метров. 
Горожанам передали 44 кварти-
ры в новостройке, еще 16 квар-
тир получили жители Заречен-
ского сельского поселения. 

– Мы видим, что националь-
ные проекты в нашей стране ра-
ботают, убеждаемся в этом каж-
дый день. Я уверен, что по про-
грамме переселения из ава-
рийного жилья мы продолжим 
строить новые дома. Програм-
ма эта бессрочная, и те, кто у нас 
находится в очереди, обязатель-
но улучшат свои жилищные ус-
ловия, – сказал глава Камышло-
ва Алексей Половников. 

Ранее был сдан еще один 
дом в жилом комплексе, куда 
уже переехали 65 семей. Как со-
общает местное издание «Ка-
мышловские известия», на при-

домовой территории подряд-
чик также оборудовал детскую 
игровую площадку и большую 
парковку.

– Губернатор Евгений Куйва-
шев уделяет много внимания 
вопросам переселения граждан 
из аварийного жилья. Все мень-
ше людей остается жить в не-
благоприятных условиях. Мы 
уже сформировали бюджет 
2025 года и плановые цифры на 
2026-2027 годы. Как сопредседа-
тель согласительной комиссии 
могу сказать, что на переселение 
из аварийного жилья заложены 
достаточно серьезные суммы. 
Строительство новых домов бу-
дет продолжаться, – отметила 
председатель Законодательного 
Собрания Свердловской облас-
ти Людмила Бабушкина. 

Надежда Колесникова пе-
реедет на Чкалова, 62 из посел-
ка Новый. Несмотря на пенси-
онный возраст, женщина до сих 
пор работает там в детском са-
ду, и до недавнего времени жила 
в незавидных условиях. 

– В 2014 году наш двухэтаж-
ный каменный дом на восемь 
квартир поставили в очередь на 
переселение. Многие уже успе-
ли разъехаться. Мы дождались и 
очень этому рады. Квартира хо-
рошая, особенно по сравнению с 
прежней, благоустроенная, с но-
вой планировкой. Сейчас нач-
нется другая жизнь. А с переез-
дом нам помогут внуки, – расска-
зывает Надежда Ивановна.

По данным администрации 
муниципалитета, по програм-
ме переселения в Камышлове 

предстоит построить еще по-
рядка 9 тыс. кв. метров жилья. 

– Думаю, за несколько лет 
мы сделаем все, чтобы ни одного 
аварийного дома в нашем горо-
де не осталось, – отмечал Алек-
сей Половников.

Кроме того, рядом с новым 
жилым комплексом запроек-
тирован еще один дом по адре-
су Карловарская, 3, подрядчики 
уже получили разрешение на 
его строительство. Планируется, 
что новое жилье выкупит Фонд 
жилищного строительства для 
детей-сирот. Дом будет состоять 
из двух секций по 45 квартир в 
каждой. Уже к концу следующе-
го года строительная компания 
намерена сдать готовый объект.


